

XVI Congreso Nacional de Ingeniería Sanitaria y Ciencias Ambientales

La licenciada Martha Delgado Peralta (foto), Secretaria de Medio Ambiente del Gobierno del Distrito Federal, inauguró el *XVI Congreso Nacional de Ingeniería Sanitaria y Ciencias Ambientales* que tuvo lugar del 21 al 26 de abril en la ciudad de México.



En este Congreso, organizado por FEMISCA, se trataron temas relacionados con la sustentabilidad en las grandes ciudades. Las presentaciones abarcaron cinco grandes temas: aire, residuos, recursos naturales, agua y legislación. Sobre el tema del agua hubo 60 ponencias, sobre aire 39, legislación 19, recursos naturales 22 y residuos 50. Del total de 190 ponencias, los expositores del Instituto de Ingeniería ofrecieron 14.

El Congreso brindó la oportunidad de conocer avances científicos, tecnológicos, ambientales y sociales que pueden ayudar a tomar decisiones adecuadas para lograr la sustentabilidad ambiental de la ciudad de México.